

# ASPIRASI WARGA

## Bupati Pasuruan Apresiasi Kinerja Polres Pasuruan Selama Arus Mudik Lebaran 2023

Achmad Sarjono - [PASURUAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://PASURUAN.ASPIRASIWARGA.COM)

May 1, 2023 - 18:42



PASURUAN - Lancarnya arus mudik lebaran tahun 2023 di wilayah Kabupaten Pasuruan, sehingga Bupati Pasuruan Dr. H. M. Irsyad Yusuf, S.E., M.M.A. mengapresiasi kinerja jajaran Polres Pasuruan.

“Saya sangat mengapresiasi yang setinggi-tingginya atas kinerja Polri khususnya Polres Pasuruan dibawah pimpinan Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., dan saat ini kepercayaan masyarakat terhadap

Polri terus meningkat setiap harinya, sehingga saat ini nilai kepercayaan publik terhadap institusi Polri meningkat menjadi 73.2 %” kata Bupati Pasuruan dengan sapaan akrabnya Gus Irsyad. Senin (01/5/2023)

Bupati Pasuruan juga memberikan Apresiasi terhadap kinerja polres Pasuruan selama pengaman mudik Lebaran, karena seluruh petugas kepolisian dari Polres Pasuruan yang bertugas selama mudik lebaran tahun 2023 ini terbilang sangat sigap.

“Dalam menangani kemacetan arus lalu lintas saat mudik lebaran, Polres Pasuruan memiliki solusi yaitu membuat formulasi Tactical Floor Game (Peta Gambar Jalur Lalu Lintas), sehingga kemacetan bisa di minimalisir dengan baik,” ujarnya.

Lanjut, Bupati Pasuruan yang juga menjabat sebagai Kasatkorwil Banser Jatim mengucapkan rasa terimakasih kepada Polri karena telah melibatkan personil Banser Kabupaten Pasuruan dalam Operasi Ketupat Semeru 2023. Dalam mendukung tugas Polri, Banser se-indonesia ikut serta dalam penjagaan di Pos Pengamanan di 563 posko se-indonesia.

“Saya Bupati Pasuruan mengucapkan selamat dan sukses untuk seluruh anggota Polri khususnya Polres Pasuruan yang sudah bersinergi dengan instansi terkait sehingga tercipta lalu lintas yang aman dan lancar,” tuturnya.

“Tak hanya mengamankan Mudik Lebaran 2023, namun Polres Pasuruan juga menyediakan layanan Mudik Balik Gratis bagi masyarakat Kabupaten Pasuruan yang akan kembali ke Jakarta,” tambahnya.

Gus Irsyad mengungkapkan hal tersebut sangat membantu para Pemudik yang ingin kembali ke Jakarta, sehingga terwujud Mudik yang Aman dan Berkesan.